

Kindertagesstätte St. Michael:

Wir haben unsere Kita wieder

Von Melanie Friedel und Tatjana Peckmann

27. Feb. 2025



Endlich ist es so weit und wir können nach mehr als eineinhalb Jahren unsere Räume wieder nutzen. Nachdem wir im Juli 2022 einen großen Wasserschaden in der Krippe entdeckt haben, waren einige Räume leider nicht mehr nutzbar. Die Krippe, der Schlafraum, der Wickelraum, unser geliebtes Atelier und auch ein weiteres Zimmer waren nicht mehr nutzbar und wurden komplett abgeschottet.

Die Krippenkinder sind in den Turnraum umgezogen und waren dort bis letzte Woche, sodass wir auch keinen Turnraum hatten.

Aber diese Zeiten sind nun vorbei: Die Krippenkinder sind wieder in ihrem Krippenraum, das Atelier kann wieder genutzt werden und auch der Turnraum ist somit wieder bespielbar.

In dieser Zeit haben wir viel Hilfe erfahren dürfen, wofür wir uns auch hier herzlich bedanken möchten:

Roland Träger und Peter Bläß aus dem Pfarrei- und Verwaltungsrat, die immer ein offenes Ohr hatten und bei allen Fragen und Problemen sofort zur Stelle waren.

Firma Hans Winkenbach, Firma Scheidel Elektroinstallationen und Firma Friderich, die bei jedem Anruf sofort hier waren und uns mehr als nur einmal gerettet haben.

Unserer Gemeindefereferentin Angela Eckart, die immer ein offenes Ohr für uns und immer wieder aufmunternde Worte und Gesten gezaubert hat.

Unserem Pfarrer Dr. Ronald Givens und unserer Verwaltungsleiterin Christina Arnold, die uns immer wieder ihre Unterstützung angeboten und uns bei der Umsetzung verschiedenster Ideen gestärkt haben sowie beim Kontakt mit den verschiedenen Ansprechpartnern eine große Hilfe waren.

Das Pfarrbüro-Team für die Hilfe beim Sortieren und Zuordnen von Rechnungen.

Und natürlich möchten wir uns auch bei unseren zauberhaften Kindern und deren Eltern bedanken. Wir haben mehr als nur einmal spontan reagieren müssen, und so standen Kinder und Eltern plötzlich und unerwartet vor neuen Gegebenheiten. Es war in dieser Zeit aber schön, zu spüren, dass uns Kinder und Eltern vertraut haben und wir trotz all dieser Umstände lachende Kinder und freundliche Eltern in der Kita erleben durften.

Ein großes Dankeschön geht auch an die Erzieher*innen der Kita. Jeden Tag waren auch sie vor große Herausforderungen gestellt, haben versucht, ein weitgehend normalen Kitabetrieb zu ermöglichen, in dem die Kinder spielen, lernen und Spaß haben, wo sie Freunde finden und sich ausprobieren können.

Bedanken möchten wir uns auch bei allen Firmen, die uns die Räume wieder schön hergerichtet haben und somit den Kindern und Erzieher*innen nun wieder einen normalen Tagesablauf in der Kindertagesstätte ermöglicht haben.

Melanie Friedel, Kita-Leiterin

Tatjana Peckmann, stellv. Kita-Leiterin

